
 
 

ACTA N°4741 

FECHA: jueves 11 de enero de 2024 
HORA: 17:00-18:30 hrs. 
UBICACIÓN: Vía videoconferencia 

ASISTENTES2      
  
Consejo: 
Alejandra Krauss Valle, Presidenta 
Carlos Díaz Vergara, Vicepresidente 
Paula Benavides Salazar, Consejera 
Cecilia Cifuentes Hurtado, Consejera 
Andras Uthoff Botka, Consejero 
   
 
Secretaría técnica: 
Cristóbal Leiva Roco, Gabinete Subsecretaría de Previsión Social 
 
Otros: 
María José Becerra Moro, Subsecretaría de Previsión Social 
Maximiliano Acevedo Olavarría, Dirección de Presupuestos 
Felipe Morales Apablaza, Dirección de Presupuestos 
Claudia Órdenes Carvajal, Dirección de Presupuestos 
 
                                                      
ORDEN DEL DÍA 
 
La sesión se enfocó en dos presentaciones por parte de DIPRES, las cuales servirían como insumos 

esenciales para que el Consejo elaborara su informe de opinión sobre las indicaciones presentadas a 

la reforma previsional. 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
 

I. La reunión comenzó con una bienvenida al equipo de DIPRES, agradeciéndoles por su 
participación. Luego, se procedió a la primera presentación, que consistió en la explicación de 
tablas de datos previamente enviadas al Consejo. Estas tablas estaban relacionadas con los 
beneficiarios y el gasto fiscal en la Pensión Garantizada Universal (PGU) a raíz de las indicaciones 
a la reforma. La presentación fue muy valorada por su claridad y utilidad para ajustar las tablas 
de datos en el informe de opinión del Consejo. 
 

 
1 Acta elaborada por Cristóbal Leiva.  
2 La sesión se llevó a cabo de manera telemática, por lo que el respaldo de asistencia es mediante capturas de pantalla. La 
aprobación de esta acta por parte de las y los miembros del Consejo se efectuó vía correo electrónico. 



 
 

II. Posteriormente, DIPRES expuso la indicación relacionada con el gatillo para la activación del 
aumento de la PGU a $250.000 y, en una etapa posterior, el aumento de la focalización. Tras esta 
presentación, el Consejo solicitó a DIPRES, de manera urgente, una serie de archivos adicionales 
necesarios para elaborar el informe de opinión. Esto debido a que las tablas de datos 
anteriormente presentadas no contenían los resultados para uno de los escenarios que se 
desprendían de las indicaciones presentadas a la reforma previsional.  
 

III. Para concluir, se acordó una próxima reunión para el día siguiente, viernes 12 de enero, a la cual 
se invitó también a DIPRES para consultarles acerca de los nuevos archivos que deberían enviar 
al Consejo. 
 

 

 
___________ 
 
Alejandra Krauss Valle, Presidenta 
 
Carlos Díaz Vergara, Vicepresidente 
 
Paula Benavides Salazar, Consejera 
 
Cecilia Cifuentes Hurtado, Consejera 
 
Andras Uthoff Botka, Consejero 
 
 


